

「地域」と「政策」

交互に開催！



タウン ミーティング



市HPでも
開催状況を
ご覧いただけます

第1回 開催レポート ~地域タウンミーティング 旧橋立中学校区~

市民と市長が直接対話

橋立地区の資源活用と
魅力発信

市では、市民の皆さんがあなたに直接意見を届け、ともに歩む温かいまちづくりを進めるため「タウンミーティング」を開催しています。

令和7年12月18日、橋立海青学園において第1回地域タウンミーティングが行われ、115人が参加しました。



をよくするための意見については、旧黒崎小学校跡地の活用方法として、道の駅や多世代交流の場など住民の意見を聞きながら検討してほしいという内容や、北前船文化などの地域資源をSNS等で世界へ発信し、さらなる誘客を促進すべきといった前向きな提案が相次ぎました。

教育・未来への投資に高い関心

「教育」に関する意見には特に注目が集まりました。

次世代を担う子どもたちのために、高等教育機関の設置構想や、AIを活用した個別最適な学びの提供、※STEAM教育のフォローアップ体制など、10年・20年先を見据えた市のビジョンを問う声が寄せられました。また、学びの場の確保についても議論されました。

会場では「加賀市をよりよくするための市長への意見・提言」をテーマに、活発な議論が交わされました。橋立地区

※STEAM教育とは…

「科学(Science)」「技術(Technology)」「工学(Engineering)」「芸術・教養(Art)」「数学(Mathematics)」の5つの頭文字からつぶれた言葉で、いろんな領域を横断しながら、おおむね的な視点からテーマについて考え、自分の発想などを形にするなどを学びます。

透明性の高い市政運営を
目指して

このほか、高尾町の産業パークへの企業誘致や加賀温泉駅周辺の整備、地域医療の維持、通学路への街灯設置など、生活に密着した課題から市政運営の透明性に関する指摘まで、多岐にわたる声が届きました。

市長は「いただいた貴重なご意見は、今後の市政運営の指針として活用させていただきます」と述べ、対話の重要性を強調しました。



＼次回以降のタウンミーティングの予定／

地域

第3回

とき 2月17日(火) 19時～
ところ 片山津中学校 講堂

政策

第4回

とき 3月17日(火) 19時～
ところ 市民会館大ホール
テーマ 子育て支援について

●対象 …… 加賀市民（どちらにお住まいの人も参加できます）

●所要時間 …… 60分